## CONCEJO MUNICIPAL DE SAUCE SESIÓN ORDINARIA ACTA Nº 07/2022

En la ciudad de Sauce a los 16 días del mes de marzo del dos mil veintidós siendo las 20:00 horas se reúne en sesión ordinaria con la presencia del Sr. Alcalde Rubens Ottonello y los Sres Concejales Samira Balbiani, Reina Rey, Alberto Giannastasio. Alejandro Alvarez y Mario Fernandez.

## PUNTO 1

Lectura y consideración de Actas anteriores

Se firma Acta N° 2

Se enviaron todas las Actas y Resoluciones del 2021 y la 1era. 2022.

## PUNTO 2

Înforme de Comisiones Asesoras. Instalación de Comisión de Nomenclator. 29 de marzo hora 19:00.

## **PUNTO TRES**

Proyectos concursables para el Municipio.

Temática y problemática del Municipio, trabajo asociativo con otro Municipio y puntajes extras, evaluaran del 1 al 5, se encomienda gestiones con Alcaldes de Suarez y Toledo.

Integración de paquetes

Cada Municipio puede presentar 2 proyectos, hay equipo de facilitadores.

Plazo de inscripción hasta el 28 de abril.

Posibles propuestas

- -Barométrica
- -Compactadora de metal
- -Chipiadora restos vegetales
- -Reciclaje (proyectos)
- -Entre 2 o 3 Municipios compra de Retrocavadora.
- -Huertas, expandir proyecto ganador (ABOCAT)

## PUNTO 4

Capacitación para los Concejales, se entrega agenda impresa para la Micro Región, es el 27 de abril y 7 de mayo

## PUNTO 6

#### **CUPA**

Plantearon problema del Hemocentro, habría que cambiar la fecha del 1 de abril para mayo. Al Municipio le correspondería difundir la actividad, se coordina.

Hablando de transito surgió la posibilidad de "picodromo"

## PUNTO 7

Alcalde: esta esperando información de UTE, que tendría parque automotor excedente en perfecto funcionamiento y lo ofrece a los Municipios cediéndolos en Comodato o donación. Podría gestionarse uno.

Se sugiere avanzar en esta dado que puede asociarse al proyecto de Fondo Concursables, como es por ejemplo Barométrica.

Se encomienda al Alcalde coordinar este tema.

## PUNTO 8

Nota Club Ciclista Sauce

Confirma el 2 y 3 de abril su actividad de la "Vuelta Ciclista de Canelones" y Federación Canaria de Ciclismo.

Se definirá circuito por los arreglos de la ruta.

## PUNTO 5

## Informes del Alcalde

## Jornales Solidarios

Se genero reunión en el Congreso de Intendentes, se hablo de los Jornales Solidarios, se extienden hasta el 31 de mayo.

El criterio lo maneja cada Intendencia, se hablo de generar un plan invierno.

## Comisión de Huertas

Tiene la idea de sondear los centros educativos para ver y dar respuesta, continuar haciendo gestiones.

La idea sería convocar al Nodo Educativo, 1 de abril hora 08:30 de la mañana en el CCCA

# Festival de la Vendimia en Las Piedras

12 de marzo participaron en el Festival de la Vendimia representando a Sauce en el desfile y escenario unas 40 personas, integrantes Grupo Raihanna, danza Arabe y Raíces Unidas.

#### Lanzamiento MEVIR

Construcción de nuevo local de Juzgado y 75 viviendas

26

Se debe convocar a Tripartita de Ferias para después del 27 de marzo.

#### PUNTO 2

## Informe de Comisiones

1-La de movilidad se reúne mañana a las 18:00 horas, los integrantes de la misma aportan Acta luego de la reunión

#### 2- Territorial

A-Instalación Busto de Ansina, realizar nota al CCCA solicitándolo, asumir compromiso de construcción de pedestal.

B- con respecto al Parque, continuar con las mejoras, comenzando con la construcción de la glorieta ya aprobada, el fogón en proximidades de la pista, bebederos y cancha de bochas. Coordinar visita con capataz de Obras

C- desvió de transito pesado, existe la propuesta de hacer un recorrido que utilicen la Ruta 33, camino Rodriguez, del Molino, La Rosada y camino Tarocco hasta la ruta 6 nueva.

Las intervenciones no serían muchas y solucionaría un problema; hoy otro camino saldría a las Palmeras y allí estaría ya la ruta.

(pedir estudio) y hablar con Territorial y Catastro, se trata mañana en Movilidad.

D\_refugios solicitados hoy 2 en MEVIR ya aprobados y definidos el lugar.

Se solicitaran más y cree la comisión lo mas sensato sería esperar hasta la construcción de MEVIR para ver las nuevas calles y nuevos recorridos de ómnibus para las siguientes y nuevas instalaciones.

F – Convocar a Comisión para el Parque

# Comisión Social

Recorrimos estaciones saludables, algunas están rotas, otras las "arrancaron". Las cajas están muy finas.

La idea es colocar cartel para pedir el cuidado de las mismas, como para dar identidad del Municipio y hacerles algo como si fuera una "vereda gruesa".

Tienen poco tiempo y ya se rompieron, para el costo que tienen deben mantenerse.

<u>Directora de Delfines</u> planteo que gestione boleteras para 6 niños con discapacidades diferentes, contexto humilde que vienen de Toledo y Suarez. Casanova dio 20 sin problema.

# Informe Escuela Militar

Visitaron la mismas, los vestuarios están en obras, no tenían. La piscina hace mucho no esta en condiciones. Fuimos invitados a realizar un censo de cuantos niños irían, como sería el traslado y se necesitaría un profesor.

THE CANAL

300

El Grupo raíces Criollas (Marcelo Moreira) presenta nota solicitando apoyo económico para participar en las próximas criollas representando con banner y banderas del Municipio de Sauce, como contraprestación el grupo brindará en préstamo tres veces una carpa y actuación del mismo de alguna actividad que el Municipio disponga

# Se aprueba de hasta \$ 55.000 por tal concepto

## Institucional

- 1- 29 de marzo 19:00 horas Espacio Cultural se hace integración de la Comisión Nomenclator
- 2- expedientes relacionado con carro de comidas, Se realizo "un pasa mano", sub alquilo, se paso a territorial y Espacios Públicos, buscando acercamiento en la Intendencia.
- 3- Espacio Verdes Comisión Fomento del Barrio Blanco.

Coordinar fecha para tener reunión con Jurídica, Ya se envió e-mail a Esc. Anabel Caballero, contesto que si hoy se planteara un nuevo comodato, entre la comisión, que el Municipio tenga ejercicio (una pata hay), ver para seguir, tema limpieza (ratas, caballos sueltos).

- (4- Unidad de Vectores para realizar desratización en espacio verde del Barrio Blanco en toda la ciudad; dejan caballos sueltos que andan en las calles.
- 5- Monumento y vigilancia para la Plaza, se confecciono nota y se remitió a la Intendencia. Seguimiento del tema.

Estudiar la posibilidad de que un integrante de Jornales Solidarios pueda ejercer la tarea de vigilante en la Plaza.

Preguntar es: la colocación de un cartel para explicar el debido uso, cuidado de las mismas.

El Municipio tiene limitantes, no cuenta con oficina para Registro Civil, enviaron mas trabajo a funcionarios y Alcalde, sin remuneración para ese fin.

El expediente para las viviendas se enviaría a la Agencia de Inversión.

Comisión Local por el "SI", solicita uso del Parque para realizar una actividad el día 20 a las 16 horas.

De la misma se toma conocimiento por la nota enviada, en la misma se habla de concentración.

Deja el Concejo aclarado en esta Acta que no cree apropiado la llegada de caballos a el predio justo el día donde se concentran muchos familias y personas a disfrutar de las instalaciones.

Actualización tema COVID

Samira Balloian!

A TOWN SEE

Warn Ariens

A- dejarlo

B - continuarlo un tiempo mas

Sr. Miguel desea donación de víveres y solicita algunos alimentos

Sauceñitos sigue

<u>Club Leo</u> solicita ayuda para olla en los salones. La Asistente Social esta a la orden para venir y conversar acá en el Concejo.

Según ella <u>el invierno podría ser motivo de preocupación. INDA, MIDES están atrasados</u>

Se le solicito evaluar todos los emprendimientos y realice un estado de situación de cada uno.

Se aprueba la compra de 10 Kgs de leche en polvo para el merendero de Ana Flores en el Barrio Los Solares por la falta y el no envió por parte de INDA.

Se propone seguir hasta el invierno, con menos dinero.

La propuesta sería seguir apoyándolo con \$ 50.000; otra es dejarlo en \$ 40.000, quedan \$ 60.000 para liberar en 8 meses son \$ 480.000

El Concejo autoriza al Alcalde y que si se pasa de los \$ 45.000 del Fondo Permanente. Puedo hacer uno de ese quedan \$100.000 liberados.

Alcalde:

Lee Resoluciones y Actas anteriores y se pasan a firmar.

Acta de hoy los funcionarios del Municipio solicitan tener stock de TONNER para el uso de las distintas impresoras. (costo estimado de cada tonner \$ 1990)

MIRELBA SAS y PUNTO

Se aprueba un gasto de hasta \$ 20.000

Transposición de rubro por el monto de \$7.027.253

Se aprueba y firma la transposición de rubros

<u>Licencia del Alcalde</u> por 9 días le tocaría asumir a la Concejal Samira Balbiani. del 4 al 22 de abril inclusive, **se aprueba** 

<u>Tema bazar pegado</u> a la Iglesia; La Institucional hara contacto con la Intendencia para que intervenga; enviaremos e-mail explicando la situación, le llega a Daniel Boca.

Marenco aviso están la garitas, necesita para las plateas 25 o 30 bolsas de portland de 25 Kilos c/u, tejido o malla.

Oficina de Transito (Inspectores), se autoriza la compra de material para la construcción de alero (perfiles, tornillos y electrodos).

Suministro de materiales para las lozas de los refugios peatonales

Same B

Proc. Rubers

TAMO AMOEZ

# Se aprueba la compra en IDEADOS de hasta \$ 16.728.00 para ambos items

Siendo la hora 23:15 se da por culminada la Sesión.

Proc. Rubens Ottonelle Alcalde Municipia Sauce

Samilio Balbiani